
令和５年度第２回帯広警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年12月１日(金) 午後２時00分から午後３時30分まで

２ 開催場所

釧路方面帯広警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 10人（定員12人）

会 長 田 村 修 一

副 会 長 馬 場 久 男 石 水 弘 美

委 員 神 田 哲 也 島 順 子 眞 野 尚 史

本 田 千枝子 佐々木 敬 芳 村 直 子

佐 藤 恵津子

⑵ 警察署員 ７人

署 長 工 藤 博 光

副 署 長 兼 平 宜 行

刑事・生活安全官 一 原 誠

地域官兼地域課長 齊 藤 憲 明

交 通 官 林 秀 明

警務官兼警務課長 毛 利 政 己

警務係長

４ 協議内容等

⑴ サイバーセキュリティ対策について

⑵ 令和５年９月末現在の業務概況について

⑶ 協議会アンケート結果

⑷ 特殊詐欺被害の現状と防止方策について

⑸ 懲戒処分等報告について

５ 質疑応答

⑴ 協議会アンケートに関する質疑

【委 員】 国道のような幹線道路以外の裏道、抜け道の交通指導取締りなどの取組に

ついて伺いたい。

【警 察】 交通指導取締りについては事故の発生状況などを分析して、取締りの

場所や時間、方法について選定して行っています。

御意見のあった裏道や抜け道はもちろん、スクールゾーンでの取締りに

ついても引き続き強化していきます。



【委 員】 前回議題にあった自転車ヘルメットの着用に関する警察の取組状況につ

いて伺いたい。

【警 察】 抜き打ちで学生を対象に帯広市内のヘルメット着用率について街頭で

調査を実施しました。

結果は依然として着用率は低い現状であったため、対策として管内

全ての高校に対して、自転車利用を許可する際に「ヘルメット着用」を

呼びかけてほしい旨の依頼文書を送付しています。

冬季に入り自転車通学については来年の春以降になることから、継続し

て働きかけを実施していきます。

【委 員】 自転車のツーロックについて警察の取り組みについて伺いたい。

【警 察】 駅の駐輪場などで一箇所にしか施錠のない自転車に対し、ツーロックを

呼びかけるタグを付けるなどの広報を実施中です。

今年はスポーツタイプの自転車のタイヤのみの窃盗も発生していたこと

から継続して広報を実施します。

⑵ 特殊詐欺被害の現状と防止方策に関する質疑

【委 員】 特殊詐欺の手口や種類、発生状況について伺いたい。

【警 察】 警察は特殊詐欺の手口を｢オレオレ詐欺｣、｢預貯金詐欺｣、｢架空料金請求詐欺｣

「融資保証金詐欺」、「還付金詐欺」、「金融商品詐欺」、「ギャンブル詐欺」、

「交際あっせん詐欺」、「その他の詐欺」、「キャッシュカード詐欺盗」の

10種類で分類しています。

この中で発生が多いのが「架空料金請求詐欺」と「還付金詐欺」です。

なお、最近増加中なのが『投資を誘ってお金をだまし取る』といった手口で

この手口は「その他の詐欺」に分類されます。

【委 員】 架空料金請求がショートメールで来たときの対応について伺いたい。

【警 察】 身に覚えのないメールについては開かないことが一番です。

万が一、開いて添付されているデータを開いてしまった場合、直ぐに

削除してください。

不用意に個人情報を入力してしまうと悪用される場合もありますので、

不安な場合は『警察相談ダイヤル＃９１１０』に電話をしてください。

【委 員】 ゴルフ場で特殊詐欺の広報や啓発に警察官が来てほしい場合は
対応可能か伺いたい。

【警 察】 警察で広報できる場所は限られており、そのような声がある場所は大変
ありがたく是非実施させていただきたい。
また、他の企業や集会でこのような話があれば積極的に知らせて

もらえると助かります。

【委 員】 民間の会社が様々な家庭を訪問する際に、啓発文書を一緒に配布して

もらうように頼めば、普段会合などに出席しない家庭にも広報出来ると

思うが、警察の考えを伺いたい。



【警 察】 御意見の通りなので、各交番や駐在所を通じて各企業を訪問した際に

働きかけを実施したい。

６ 次回開催予定

令和６年２月中を予定している。

諮問事項については、

「地域住民と共同した地域警察活動について」

を予定している。


